



至誠

勝田第三中学校 学校だより 第1号
令和7年4月7日(月)発行
文責:校長 川上徹行



勝田三中HP

進級おめでとうございます

明後日入学の131名の新入生を含めて、全校生徒数369名、16学級(特別支援学級4学級を含む)、教職員数48名で、令和7年度がスタートしました。「至誠 勤勉 協和」の校訓と「豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒の育成」の教育目標を掲げ、教育活動の充実を図ってまいります。始業式では、3年Oさん、2年生のOさんが、今年度の力強い抱負を語りました。(内容は各学年のたよりご参照ください)



私からは、以下のような話をさせていただきました。今後とも保護者の皆様のお力添えをいただき、教育活動を進めてまいります。(私からは、以下のような話をいたしました。)

新たな年度がスタートしました。生徒のみなさんは1学年上がり、それぞれ2年生、3年生になりました。進級おめでとうございます。

今、二人の代表生徒が今年度の新たな抱負を発表してくれました。みなさんも、今年度の目標は決まっていますか？

中堅学年、最上級生になり、心機一転「今年こそは…」とリスタートを考える人、継続して頑張ろうと考えている人、それぞれでしょう。一人一人にとって有意義な1年にしていきましょう。

さて、今日は、私の皆さんへの「願い」をお伝えします。

皆さんが上級学校を卒業し、社会に出て活躍する頃には、どんな社会になっていると思いますか？その中で、どんな力が必要とされるのでしょうか？想像がつかないかもしれませんね。ただ、確実に言えることは、変化が大きく、不確かかつ複雑で、しかも曖昧な社会だということです。学生時代に学んだ知識だけでは、未来社会の中で豊かに生きていくことはとても難しいでしょう。

そんな未来社会で幸福で有意義に生きていくためのキーワードのひとつは「創造」です。「豊かな発想で新たな価値を生み出すこと」、これが重要だと思います。そのために、私は皆さんに「自律的に学ぶ人」になってほしいと考えます。

学ぶ目的をしっかりと持ち、計画的な学びと振り返りができること。一人一人が根拠に基づいた考えを持ち、それを述べ合うことで学びを深めること。そして、自分の課題の解決に向けて粘り強く行動すること。こうした協働的な学びのためには、相手の話をしっかりと聴く態度が重要です。

今、私の話をしっかりと聴いているように、これはお互いの違いを理解し、他者を価値ある存在として思いやる「尊重」にもつながります。そのために、考え方の違いや間違いなども受け入れてもらえる、安心・安全な雰囲気を作ってほしいです。そして、「対話」というアウトプットが盛んになるにつれて、お互いの理解も深まっていきます。

「対話」による学びは、教科の学習はもちろんのこと、道徳や学校行事を含む特別活動、部活動など、生活のあらゆる場面で重要です。このようにして、今後の予測が難しく、変化の激しい時代を、心豊かに、たくましくかつ強かに生き抜いていく基礎を培ってほしいのです。

こうした学びを続けていくことで、皆さんのこれからの人生は、幸せで有意義なものになると確信しています。皆さんの個性や能力がもっともっと伸ばせるよう、私たちも全力で応援していきます。皆さんの大いなる活躍を期待しています。

【登校、新任式、始業式、学級での様子 4月7日(月)】





★職員紹介 令和7年度の勝田三中教職員です。どうぞよろしくお願いいたします。

校長		3学年主任	
教頭		3年1組担任	
教務主任		3年2組担任	
生徒指導主事		3年3組担任	
1学年主任		3年4組担任	
1年1組担任		あすなろ2組担任	
1年2組担任		ふれあい2組担任	
1年3組担任		3学年担当	
1年4組担任		介助員	
あすなろ1組担任		育児休業中	
1学年担当		育児休業中	
1学年担当		育児休業中	
1学年担当		常勤調理員	
2学年主任		非常勤調理員	
2年1組担任		非常勤調理員	
2年2組担任		非常勤調理員	
2年3組担任		非常勤調理員	
2年4組担任		非常勤調理員	
ふれあい1組担任		非常勤調理員	
2学年担当		非常勤洗浄員	
2学年担当		非常勤洗浄員	
養護教諭		非常勤洗浄員	
栄養講師		初任者指導員	
主任		スクールカウンセラー	
校務員		スクールソーシャルワーカー	
AET		ICTサポーター	

★部活動顧問

野球部		男子バレー部		
サッカー部		女子バレー部		
ソフトボール部		男子バスケット部		
ソフトテニス部		女子バスケット部		
		卓球部		
陸上競技部		美術部		
吹奏楽部		生徒会担当		
特設部				

よろしくお願いいたします！

勝田三中マスコットキャラクター
さんぺい

